



Rapport annuel 2024 du président sportif La dernière année complète en tant que président sportif

2024 a été une bonne année sportive, puisque nous avons pu organiser toutes les manifestations suisses sans problème ni report.

Janvier: le programme annuel prend son envol, les 12 premiers championnats, dont deux « Stärnli MS », ont démarré.

En 2024 également, le rapport annuel a dû être rédigé en janvier et la première réunion du Spoko a dû être préparée.

Février: séance du Spoko au restaurant Kreuz à Haag, avec préparation pour les compétitions de l'ASQS, définition des délégations et discussion sur les propositions à l'AD.

Mars 24: première réunion du CC et première conférence des présidents.

Avril 24: deuxième réunion du CC et assemblée des délégués. Et enfin, les compétitions commencent :

Mai 24: Les 4, 5 et 11 mai, le chef de ressort Beat Freiburghaus et les organisateurs de l'association grisonais ont eu le plaisir d'accueillir les meilleurs quilleurs des sous-fédérations sur les belles mais délicates pistes de l'hôtel Reich à Summaprada pour le championnat intercantonal 2024.

Toutes les personnes récompensées sont encore une fois chaleureusement félicitées pour leurs performances sur des pistes pas si faciles.

Dans la catégorie C, l'équipe de Schwytz a remporté la médaille de bronze, celle de Schaffhouse la médaille d'argent et celle de Zoug la médaille d'or. Je félicite les équipes de Schwyz et de Schaffhouse pour leur promotion en catégorie B.

Dans la catégorie B, l'équipe d'Argovie et d'Uri ont obtenu les troisième et quatrième places et donc une médaille de bronze. Pour la promotion en catégorie A, nous félicitons l'équipe de Glaris, qui ont obtenu la deuxième place, et celle de Fribourg, qui ont remporté la médaille d'or dans la catégorie B.

Dans la catégorie A, les quilleurs de l'association locale, les grison, ont obtenu un résultat total de 4180 bois sur les pistes. Un résultat exceptionnel qu'aucune autre sous-fédération ne devrait plus approcher. Une victoire magnifique et un titre de champion suisse mérité - félicitations à la BSKV.

Avec déjà 95 bois de retard, l'équipe de Bern a pu s'assurer la médaille d'argent. Les deux médailles de bronze sont allées aux équipes d'Ob-/Nidwalden (3e) et de Lucerne (4e).

Les prix individuels ont été remportés par les concurrents suivants : **groupe C** : le meilleur plein Zeno Annen ZG 395 bois, le meilleur spick Pascal Fuhrer VS 438 bois, le meilleur total Daniel Bader SH 834 bois ; **groupe B** : le meilleur plein Ivo Meier GL 414 bois, le meilleur spick Rudolf Walker UR 441 bois, le meilleur total Georges Biemann FR 849 bois ; **groupe A** : le meilleur plein Bruno Beck BE 418 bois, le meilleur spick Martin Slanzi ONW 447 bois, le meilleur total Gian-Marc Patzen GR 859 bois.

Un grand merci aux organisateurs de l'association Graubünden, une compétition réussie avec des pistes impeccablement entretenues et des conditions équitables pour tous les compétiteurs et compétitrices.

Juin, juillet et août: pour la commission sportive, le temps est venu de se reposer et de prendre des vacances.

Septembre: le deuxième grand événement, la finale de la coupe individuelle, les 7 et 8 septembre au centre de quilles Mappamondo à Berne. Le chef de département Ivo Meier, assisté de notre rédactrice du procès-verbal au CC Bea Kistler, a mené l'événement avec son calme habituel.

En huitième de finale, Belinda Immos (2e de l'année précédente), Nik Wendelspiess, Peter Gygax, Bernard Schwägli, Ruedi Bleiker, Martin Slanzi, Philipp Imhof le tenant du titre et Pascal Fuhrer se sont imposés.

En quart de finale, Ruedi Bleiker, Nik Wendelspiess et Pascal Fuhrer ont dû s'avouer vaincus. De plus, nous avons pu assister à la revanche d'un quart de finale de 2023, Martin Slanzi ayant gagné contre Philipp Imhof. En 2023, c'était l'inverse, Philipp avait réussi à éliminer Martin et à remporter le titre à la fin.

En finale, Martin n'a rien laissé passer et a remporté le titre avec un fabuleux score de 810 bois. Il a ainsi devancé Bernard Schwägli 793 bois, Peter Gygax 761 bois et Belinda Immoos 753 bois.

Le troisième grand événement, le championnat suisse des clubs 2024, a débuté le 28 septembre dans le centre de quilles Allmend de Lucerne, sous la houlette de l'ISSKV. Jusqu'au 4 octobre, les clubs se sont battus pour accéder au tour final, ce que 5 clubs A, 5 clubs B et 3 clubs C ont réussi à faire.

Octobre: du 11 au 13, le prochain temps fort était déjà au programme, le tournoi international en France.

Notre équipe nationale se composait comme suit :

Dames: Maria Heermann, Maja Kamber, Bea Kistler, Cornelia Patzen et Patricia Wenger.

Hommes: Ruedi Bleiker, Philipp Imhof, Stefan Kocsis, Edi Müller jun. et Marco Wanner.

Coach: Roger Fuchs

Encadrement: Daniel Mühlemann.

Les deux équipes ont pu se classer à la quatrième place, ce qui, compte tenu des grandes différences entre le « Jeu de Saint Gall » et notre jeu de quilles, peut être considéré comme un grand succès.

Un grand merci à notre président central Daniel Mühlemann, à notre secrétaire sportive Cornelia Patzen et au coach Roger Fuchs pour toute l'organisation et le coaching. Un autre merci va à notre président d'honneur Hors Salutt, qui, en tant que président de la NBN, s'engage depuis de nombreuses années pour le maintien de cette belle et importante manifestation.

A peine rentré en Suisse, le championnat des Club est entré dans sa phase décisive. Du 18 au 20 octobre, les finalistes se sont rencontrés sur les pistes de l'Allmend à Lucerne.

Dans la catégorie C, le club Linde de Lucerne a pu conserver son rang du tour préliminaire et s'assurer le titre. Le KK Silberstern a eu un peu de mal et a dû se contenter de la médaille de bronze, tandis que le KK Rhyhafe 1950 a pu améliorer son classement et remporter la médaille d'argent.

Dans la catégorie B, ce sont également les vainqueurs du tour préliminaire, le KK Allmend, qui a remporté le titre. La troisième place est également revenue au troisième du premier tour, le KK Löwengraben. Seul le KK Kroneboys n'a pas pu réitérer son résultat du premier tour, passant de la deuxième à la quatrième place. En revanche, le KK Specht, 4e au premier tour, a réussi à se hisser à la 2e place grâce à un très bon résultat.

Dans la catégorie A, les trois premiers du tour préliminaire ont pu se maintenir dans les rangs des médailles, seules les couleurs ont changé. Les champions suisses de 2018 à Bâle, le KK Asphalt-Brothers, a perdu deux rangs et a remporté la médaille de bronze. Le champion suisse de 2022 à Küngoldingen, le KK Eggeschoner, a gagné un rang et donc la médaille d'argent. Le titre de champion suisse et la médaille d'or a été remporté par le KK Holzjäger de Giswil.

Novembre et décembre: les compétitions 2024 ont été disputées, évaluées, les résultats publiés et archivés, les chroniques des compétitions mises à jour. Le temps était donc venu de se pencher sur la planification 2025.

Début novembre, nous avons tenu la deuxième réunion du Spoko 2024, avec l'attribution des compétitions 2025, la promotion/relégation et la répartition des championnats qui comptent pour le championnat suisse annuel 2025.

Ce n'était toutefois qu'un début, le travail de précision avec l'établissement du calendrier sportif, la prise en charge des promotions et des relégations, les changements de catégorie volontaires, ainsi que les entrées et les sorties dans la base de données des championnats, etc., devaient encore nous occuper, la commission sportive et moi-même, presque jusqu'à Noël.

N'oublions pas non plus la troisième remise des prix suisse, organisée pour la première fois cette année à Reiden (LU). La commission sportive et les organisateurs ont eu le plaisir d'honorer les équipes victorieuses et les quilleurs individuels pour leurs succès de l'année passée et de leur remettre les distinctions, les cartes-couronnes et les médailles qu'ils méritaient.

Je tiens à remercier en premier lieu les organisateurs des compétitions ASQS 2024, votre engagement a été grandiose, toutes les manifestations se sont déroulées sans problème, les pistes étaient toujours en ordre et bien entretenues, la préparation était impeccable. En 2024, il s'agissait notamment de :

La fédération grisonne de quilles sportives autour du président du comité d'organisation Gian-Marc Patzen pour l'organisation du championnat intercantonal à l'hôtel Reich à Summaprada.

La fédération bernoise avec Philipp Imhof, qui s'est spontanément mis à disposition pour la finale de la coupe individuelle au Mappamondo lors de la remise des prix 2023.

L'équipe de l'ISSKV autour d'Edi Müller et Adi Banz pour l'organisation du championnat suisse des clubs à l'Allmend de Lucerne.

Je tiens tout particulièrement à remercier tous mes collègues du comité central et de la commission sportive pour leur soutien et leur engagement au cours de l'année écoulée. Comme chaque année, de nombreuses heures ont été consacrées aux manifestations et aux réunions, sans parler des heures encore plus nombreuses de préparation et de planification.

Un grand merci également à tous ceux qui ont pris le temps de participer à l'équipe « Bonjour l'avenir de l'ASQS ».

Nous nous réjouissons d'ores et déjà des manifestations qui auront lieu en 2025 : sskv.ch/agenda

Je vous souhaite à tous une année 2025 pleine de succès, surtout une bonne santé et beaucoup de plaisir dans notre beau sport.

Votre président sportif
Jan Fritsch